

El alcalde de Quillota Luis Mella sostuvo una reunión de trabajo con el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, donde se abordaron los proyectos priorizados por el municipio, destacando principalmente el proyecto para la adquisición de buses de transporte escolar y el ingreso del proyecto del centro geriátrico en el ex hospital San Martín.

Respecto a la reunión, el alcalde señaló:

#### Anuncio Patrocinado

“una reunión muy importante, muy agradecida por la recepción del gobernador regional. Fundamentalmente vine a plantear la urgencia de poder tener recursos en una próxima bajada de Circular 33 con respecto al proyecto de buses de transporte escolar que la municipalidad de Quillota ha presentado hace mucho tiempo y que hasta ahora no ha tenido financiamiento.”

Asimismo, agregó:

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

“Y también manifestarle al señor gobernador que nuestro municipio ya había ingresado para evaluación técnica el gran proyecto del centro geriátrico en el ex hospital San Martín. Esos fueron los objetivos principales, los más importantes y bueno, esperamos en las próximas

semanas tener buena respuesta a esta gestión que se realiza hoy día pero que tiene su repercusión, espero positiva, en las próximas semanas en el caso de los buses y durante el próximo año esperamos en el caso del centro geriátrico."

La Municipalidad de Quillota continuará trabajando para asegurar la disponibilidad de recursos y la pronta ejecución de estos proyectos, los cuales buscan mejorar la calidad de vida de la comunidad de igual forma fortalecer los servicios municipales en educación y cuidado de adultos mayores.

y tú, ¿qué opinas?